



Alianza Internacional de Habitantes, AIH

Campaña Cero Desalojos

Coordinación para América Latina y el Caribe

Villa Las Américas, Frente al Hospital Darío Contreras,
Santo Domingo Este, República Dominicana * Tel. 809 765 8038 * E-mail: forosocial2006@yahoo.es

4 de octubre, 2006

Compañeros:

Movimiento Guatemalteco de Pobladores, MGP,
Federación para el Desarrollo del Habitat Popular, FODHAP,

En nombre de la Campaña Cero Desalojos de Alianza Internacional de Habitantes, AIH, Reciban solidaridad militante en su lucha por el derecho a la vivienda digna de los más de 500 asentamientos precarios de ciudad Guatemala y de los habitantes en todo vuestro país.

Con la celebración del Día Mundial del Hábitat, el pasado 2 de octubre, en todo el mundo hemos iniciado las jornadas mundiales CERO DESALOJOS. El objetivo es presionar durante todo el mes de octubre, en todos los escenarios (nacionales, internacionales, la Reunión Continental de los Ministros de Vivienda que se celebra en Montevideo desde el 4 al 6 de octubre, etc.) por lograr un lugar seguro donde los habitantes puedan vivir con dignidad y sin amenazas de desalojos.

Por tanto estamos llamando a aunar esfuerzos en esta campaña junto a las diversas redes y coaliciones que luchan por el Derecho a la vivienda, el acceso al suelo, marco jurídico adecuados y políticas habitacionales populares.

En el marco de la Campaña Cero Desalojos y de AIH colocamos como punto estratégico contribuir a crear una vigorosa Vía Urbana en base al llamamiento de unidad de los movimientos sociales salido del Foro Social Mundial de Porto Alegre 2005, enfatizando en el presente en las propuestas siguientes:

- Creación de Fondos Populares para la Vivienda y la Tierra sobre la base de la cancelación de la deuda externa para que los estados cumplan los Objetivos del Milenio y en especial el 7-11 de asentamiento de personas de la calle y acceso a la vivienda a los sectores marginados.
- Creación de la Universidad Popular Urbana, UPU, que permita a los activistas sociales a la vez de tener bien anclados los pies en el territorio local, ser conscientes de los desafíos que impone la globalización neoliberal.
- Construir un Sistema Internacional de Alerta contra los desalojos, proceso en que estamos actualmetne en América Latina y sus distintas subregiones.

Adelante bravo pueblo de Guatemala, la Voz de tus pobladores nos hace pensar que la resistencia sostenida por más de 500 años de opresión y dominación colonial permitirá el reencuentro histórico con la dignidad que reclamamos.

!Exito en vuestras luchas"

Pedro Franco

forosocial2006@yahoo.es

Coordinador de la Campaña Cero Desalojos para América Latina y el Caribe

Miembro del Board de Habitat International Coalition, HIC, para América Latina